

¿QUE SUCEDIÓ CON DEMAS?

INTRODUCCION:

En este mundo existen muchas cosas que nos podrían distraer, cierta vez un gato estaba intentando ingresar a través de la puerta a mi cuarto, ingreso pues yo me levante y lo bote y cerré bien la puerta para que no volviese a ingresar, pero este gatito se ingenio e ingreso por otro lugar o sea por un agujero del cuarto, de la misma forma el enemigo conoce nuestras debilidades desea gobernar nuestras vidas, desea ingresar y tomar el control de nuestras vidas, muchas veces nosotros le dejamos entrar, pues caemos una y otra vez, pues todos tenemos debilidades, lo mismo sucedió con Demas.

a. Saludo:

Quiero en esta mañana expresar mi gratitud por permitirme estar frente a ustedes para así poder compartir con cada uno de ustedes la Palabra de Dios, tengan todos un feliz sábado y que juntos en esta mañana comprendamos que en este mundo donde vivimos existen muchas cosas que nos pueden distraer.

b. Motivación:

Este es el capitulo final de la historia de un hombre que una vez fue santo, pero si bien es cierto que esa sentencia refleja un presente muy sombrío, también es verdad que revela un pasado muy glorioso y muy productivo. Estos versículos que analizaremos nos transporta a los tiempos de la vida de Demas, a los días de su feliz compañerismo con Pablo, a los tiempos en que el fervor evangelístico era la respiración de su espíritu, el palpitar de su corazón.

c. Texto: 2 Timoteo 4: 10

d. Proposición:

El propósito de Pablo era conquistar almas para el Señor Jesús, Demas no solo tenía los mismos sueños que Pablo; sino también compartía sus esfuerzos misioneros, cuando los peligros y las amenazas se levantaban allí estaba Demas, cuando una iglesia cristiana se fundaba allí estaba también Demas. Ahora analizaremos que es lo que sucedió con este personaje tan amigo que fue de Pablo.

I. ¿Que paso con Demas?

1. ¿Cometió Demas algún crimen que le obligo a dejar Roma? ¿Se apodero de lo que no le pertenecía? ¿Cayo Demas en algún adulterio?

¡No! Demas no es culpable de ninguno de esos crímenes, el enemigo que ocasiono la ruina de Demas parece tan inofensivo que ni es considerado con un enemigo, en realidad lo que llevo a Demas al fracaso fue el amor a “este mundo”.

2. La visible implicación de las palabras de Pablo es que si alguien ama a este mundo, entonces dejara de amar a Dios, esto implica que el amor a este mundo y el amor a Dios no pueden habitar en un mismo corazón pues la teología de esa afirmación del apóstol es la misma enseñada en la Biblia. Juan dice “No améis al mundo, ni las cosas que están en el mundo”(1 Juan 2:15), por otra parte el apóstol Santiago usa mayor énfasis cuando nos dice que “La amistad con el mundo es enemistad con nuestro Dios” (Santiago 4:4). El que ama al mundo no solo no ama a Dios sino que es un enemigo personal de Dios.

II. **No ameis al mundo.**

1. ¿Cual es el mundo que no debemos amar? Ciertamente no es este universo físico de montañas y valles y ríos y océanos, nubes y bosques; durante la creación Dios se esmero por poner belleza hasta en la mas pequeña planta silvestre, para que la vida de todos los hombres recibiese mayor significación y color. “He aquí que era bueno en gran manera” (Génesis 1:31).
2. Tampoco se nos impide amar a los seres humanos. Este fue el mundo que Dios amo y por la cual entrego a su amado hijo (Juan 3:16).
3. Amar al mundo como alguien por allí afirmo es llegar a ser esclavo de cualquier cosa del mundo, locuaz impida que uno se torne semejante a Jesús; pues amar al mundo es ser dirigido por amor propio, es entonces que podríamos ller el mensaje de Pablo de la siguiente manera: “Demas me abandono, escogiendo hacer lo que le agradaba”.

III. **La gran decisión en la vida de Demas.**

- ✚ Cuando Demas estaba con Pablo en Roma este comenzó a sentirse atraído por el mundo.
- ✚ Es noche y los dos caminaban con dirección a la iglesia, mientras camina por la calles de Roma, las luces poco a poco van desapareciendo y las calles se estrechan hasta que llegan a un lugar que no tiene nada de bello o atrayente: son las catacumbas.
- ✚ En ese lugar había ya cristianos reunidos para el servicio de adoración, Demas se sienta al lado de ellos pero no había alegría en cu corazón, solo estaba presente con el cuerpo pero su mente se hallaba cautivada por “El brillo” de las calles de Roma.
- ✚ Es por eso que Pablo pone énfasis en las palabras “Las cosas que se ven son temporales, mas las que no se ven son eternas” (2 corintios 4:17).
- ✚ Pocos días mas tarde el asiento de Demas estaba vacío, pues se enamoro del mundo y se fue, deseando agradarse a si mismo, abandono a Pablo y al Dios de Pablo huyendo a Tesalónica.

IV. **Conclusión.**

Cuando Demas se establece en, *Pablo esta en prisión en Roma, esperando su segundo juicio, Pablo esta escribiendo a Timoteo, se para y mira por la ventana, por la ventana del pasado, un pasado del cual no se avergüenza, llena de persecuciones, de conflictos, de noches sin dormir, llena de lagrimas, de frío y desnudez, pues con la visión de este pasado escribe “He peleado la buena batalla, he acabado la carrera, he guardado la fe...” (2 Timoteo 4:7). El abanderado de la cruz se detiene otra vez para mirar desde otra ventana, esta ventana es a través de la cual se ve el futuro, la escena fascinante jamás vista: El día de la coronación de los redimidos, y Pablo exclama: “Por*

lo demás me esta guardada la corona de justicia, la cual me dará el Señor juez justo, en aquel día” (2 Timoteo 4:8).

Llamado.

Demas no hicieron la mejor elección. ¿Estaría dispuesto UD. Querido hermano a decir no a las cosas que este mundo te ofrece o nos ofrece?, solo tu mas que nadie te conoces, y sabes como has estado caminado hasta hoy, pero en tu mano esta el poder decirle no mas mundo, hasta aquí nomás, a partir de hoy caminaré tomado de la mano poderosa de mi Señor, ya no quiero andar como antes, me entrego a tus brazos de amor. Que Dios bendiga tu decisión, oremos.